
 
Aus der Arbeit des Gemeinderats 
- öffentliche Sitzung vom 11.12.2023  

 
1.  

 
Bauanträge 
Zum Bauantrag "Nutzungsänderung eines Einfamilienhauses in ein Montessori-Kinderhaus mit 
Erweiterung, Eggmannstraße 40“ wird einstimmig das gemeindliche Einvernehmen hergestellt. 
  

2. 
 

Personalangelegenheiten 
- Widerruf der Bestellung zur Eheschließungsstandesbeamtin 
Die ehemalige Mitarbeiterin Frau Mayer ist laut Mitteilung der Gemeinde Rot an der Rot derzeit 
noch zur Eheschließungsstandesbeamtin für den Standesamtsbezirk Rot an der Rot -Tannheim 
bestellt. Da sie zum 01.10.2023 in den Ruhestand getreten ist, sollte ihre Bestellung zur Ehe-
schließungsstandesbeamtin widerrufen werden. 
Der Gemeinderat beschließt einstimmig, beim federführenden Standesamt in Rot an der Rot vor-
zuschlagen und gleichzeitig zu beantragen, die Bestellung von Frau Franziska Mayer zur Ehe-
schließungsstandesbeamtin zu widerrufen. 
 

3. 
 

 

Bekanntgaben und Anfragen 
- Recyclingfreundliche Gemeinde   

Bürgermeister De Vita teilt mit, dass der Antrag der Gemeinde Tannheim auf Zertifizierung zur 
„Recyclingfreundlichen Gemeinde“ inzwischen positiv beschieden wurde und die Gemeinde 
eine Urkunde über die Zertifizierung erhalten hat.  
 

- Haushaltsplan 2024 
Bürgermeister De Vita informiert darüber, dass der Haushaltsplan 2024 dem Gemeinderat noch 
vor Weihnachten zugehen wird und er dann im Januar in der Gemeinderatsitzung beraten wird.  

 
- Regio-S-Bahn 

Aus dem Gemeinderat wird angeregt, mit der Gemeinde Buxheim und Regio-S-Bahn Kontakt 
aufzunehmen, um zu klären, ob die Regio-S-Bahn im Zuge des Gleisausbaus bis nach Tann-
heim verlängert werden könnte. 
Bürgermeister De Vita führt aus, dass er bereits einen Termin bei der Regio-S-Bahn hat und 
dabei das Thema besprechen wird. Mit Bürgermeister Schmidt aus Buxheim ist er bereits dazu 
im Gespräch.  

 
 

 


